



## **BIOGRAFIA DEL ILMO. SR. D. IGNACIO JOSÉ FERREIRA MONTERO**

Nació en Peñacaballera, provincia de Salamanca el 20.08.1935.

Estudios de bachillerato en el Instituto Goya de Zaragoza (1946-1953), con calificación media de 9,43. Premio Extraordinario de Reválida de 7º en 1953.

Estudios de Licenciatura de Medicina y Cirugía en la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza. Alumno Interno Pensionado por oposición de Patología Médica. Obtuvo 31 Matrículas de Honor. Premio Extraordinario de Licenciatura en 1960.

Accesit al Premio Nacional Fin de Carrera en 1961 y Medalla "Víctor de Bronce" al Mérito Académico.

Estudios de Doctorado en la Universidad de Zaragoza. Tesis Doctoral "Correlación Fonocardiográfica y Hemodinámica en Cardiopatías Congénitas con cortocircuito Arterio-Venoso, calificada con Sobresaliente "Cum Laude". Premio Extraordinario de Doctorado en 1964.

Becario del Hospital "Edouard Herriot" de la Universidad de Lyon en 1959.

Medico Interno del Servicio de Cardiología-Endocrinología y Nutrición de la Casa de Salud Valdecilla, 1961-1963.

Especialista en Cardiología (1964) y en Medicina Interna (1969).

"Foreign Visitor" en el Hospital Guy's de la Universidad de Londres, 1972.

Becario de Investigación del Convenio Houston-Madrid en la Universidad de California en Los Angeles (UCLA), 1973.

Médico Interno por Oposición y Ayudante de Clases Prácticas de Patología Médica de la Universidad de Zaragoza 1964-1969.

Profesor Adjunto de Patología Médica por Oposición en la Universidad de Zaragoza, 1969-1980.

Profesor Agregado de Patología Médica por Oposición de la Universidad de Valladolid 1980.

Catedrático de Cardiología por Oposición de la Universidad de Zaragoza. 1982-2005.

Académico Correspondiente de la Real Academia de Medicina de Zaragoza, 1968-1976.

Académico Numerario de la Real Academia de Medicina de Zaragoza y Académico Correspondiente de la Academia Nacional de Medicina 1976-2015.

Director del Departamento de Medicina y Psiquiatría de la Universidad de Zaragoza, 1986-1989, y del Departamento de Medicina, Psiquiatría y Dermatología, 2000-2004.

Presidente de la Sociedad Aragonesa de Cardiología 1982-1984. Presidente del XVIII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Cardiología 1985.

Vocal de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Cardiología, 1982-1984.

Director-Coordinador del Grupo de Investigación Cardiovascular del Instituto Aragonés de Ciencias de la Salud, 2003-2006.

Premio Gari de la Real Academia de Medicina de Zaragoza, 1968-

Diploma al Mérito de la Institución Fernando el Católico (CSIC), 1969.

Medalla de Plata de la Facultad de Medicina de Zaragoza 2005.

"Revisor de Élite del año 2007" de la Revista Española de Cardiología (Otorgado en el Congreso Nacional de Cardiología, Bilbao, Octubre 2008).

Primer Premio al artículo más citado a largo plazo en la Revista Española de Cardiología, 2011. (**Alegria E, Cordero A, Laclaustra M, Grima A, Leon M, Casasnovas JA, Luengo E, Del Rio A, Ferreira I. Prevalencia del síndrome metabólico en población laboral española: registro MESYAS. Rev Esp Cardiol 2005;58:797-806**).

Autor o coautor de 27 libros científicos. 309 Trabajos de Investigación. 199 comunicaciones a congresos nacionales e internacionales. Ponente o moderador en 256 mesas redondas o Simposios a nivel nacional e internacional. Director de 32 Tesis Doctorales.

Pertenece a 11 sociedades científicas nacionales e internacionales.

Casado desde hace 50 años con María Flor. Es padre de tres hijas. Abuelo de cuatro nietos. Aficiones: leer, escribir (ahora libros de recuerdos y novelas- inéditos-), practica gimnasia, natación, golf-"handicap" 28(flojo)-, e-mail y WhatsApp, cine, algo de televisión. Ha viajado mucho por motivos profesionales, ahora prefiere pasear con su mujer y tomar un cortado a media mañana, o un aperitivo con sus compañeros y amigos después de hacer unos hoyos en el campo de golf, mirar adelante con serenidad y discreto optimismo, y hacia atrás con gratitud, ternura y sin demasiada nostalgia.